

Superintendencia de Salud acreditó calidad y seguridad en atenciones del hospital



Con la presencia del superintendente de Salud, doctor Víctor Torres, se realizó la ceremonia de acreditación en estándares de calidad y seguridad en dependencias del Hospital "Dr. Mario Sánchez Vergara" de La Calera, lo cual le permitirá al recinto asistencial garantizar a la ciudadanía que las atenciones que allí se otorgan son de calidad y cumplen con los criterios de seguridad exigidos. Desde la dirección del centro de salud, manifestaron que se trabajó durante tres años para conseguir este reconocimiento. En la gráfica, algunas de las autoridades presentes en la ceremonia de reacreditación del Hospital de La Calera.